



Heureuse année!

Heureuse année! C'est l'aimable souhait qui fleurit, en ce jour, sur toutes les lèvres.

Eh bien! heureuse année à la France! Est-ce possible? Reste-t-il dans nos réserves du présent et de l'avenir assez de santé physique et morale...

Et à l'extérieur? L'horizon est sombre. Il revêt des teintes plombées dont se voile le ciel aux approches de l'orage.

Voyez les diplomates. Ils voulaient et espéraient empêcher la déflagration de la guerre balkanique, et la guerre a éclaté.

Le Dieu tout-puissant, infiniment sage et infiniment juste, qui pèse les responsabilités et règle d'avance elles la poursuite de son plan souverain et les destinées des peuples.

Le Dieu des armées et le Prince de la paix, l'Auteur de la vie, Celui par qui les nations commencent et les individus vivent, prospèrent ou meurent.

Le beau résultat! Le degré de sa décadence se mesure à celui de son athéisme. Tout ce qu'elle a perdu du côté de la foi chrétienne, elle l'a perdu en force et en vie.

Donc, remettons Dieu à sa place, la première, dans la famille, dans l'école, dans les mœurs, dans les lois, dans la fondation et au faite de l'édifice national.

Loin de nous y aider, ils poursuivent implacablement leur tâche de « joint-union » et de mort.

Voilà ce que nous demandons à Dieu et aux hommes lorsqu'au seuil de l'année nouvelle, songeant à notre bien-aimée patrie, songeant aux périls du dehors qui la menacent, aux maux effrayants qui la meurtrissent au dedans, aux millions d'âmes françaises en perdition sur le chemin du salut, nous disons avec toute la ferveur de notre cœur chrétien et français: Heureuse année à la France!



Avant que minuit sonne, l'année 1912 offre à l'année 1913 un talisman infallible et lui dit: « Crois, et tu seras féconde »

GAZETTE

L'écure diplomatique. Un journal allemand consacre à la personne de M. de Kiderlen-Waechter qui vient de mourir, un article ému et grave.

Une question curieuse a été soulevée ces jours derniers par des gens d'érudition et d'exactitude en toutes choses.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le calendrier culinaire. Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

Dans le Grand-Duché de Luxembourg

Les organes avancés de France ont salué avec joie les excitations de l'extrême-gauche qui, à la Chambre de Luxembourg, proposait de supprimer le budget des cultes comme représailles à l'endroit du clergé, qui s'oppose à la loi sociale votée l'an dernier.

Admirez l'égarement de ces bons apôtres qui se prétendent mieux informés que le clergé des besoins et des avantages de la religion.

Basse persécution

Il y a quelques semaines, rapporte la Correspondance fédérale des Associations des chefs de famille catholiques du département de Saône-et-Loire, deux pères de famille de Saint-Léger-sous-Beuvray recevaient en lettre ce qui suit:

Madame, J'apprends que vous envoyez vos fillettes en classe à l'école libre.

Les deux chefs de famille visés par cette lettre n'ont pas hésité à faire leur devoir. Ils se sont séparés du pupille qui leur avait été confié.

JUSTICE BLOCARDE

Une affiche vient d'être apposée sur les murs de Fougères dont nous extrayons ce qui suit:

Le naufrage du « Salazie »

Un missionnaire présent au désastre le raconte ainsi: Digo-Suarez, 30 novembre 1912.

Le bureau, des pétitions de la Chambre des députés vient de recevoir un original le texte d'un projet de loi que le pétitionnaire soumet gravement à l'approbation du Parlement.

manœuvre sur le pont, un officier, emporté par une lame, disparut dans les flots, et ce fut pour lui le Saint-Barthélemy.

En manœuvres, l'officier, emporté par une lame, disparut dans les flots, et ce fut pour lui le Saint-Barthélemy.

En manœuvres, l'officier, emporté par une lame, disparut dans les flots, et ce fut pour lui le Saint-Barthélemy.

La crise balkanique

Les Turcs ne peuvent pas lire leurs instructions Et la séance est remise

Complicités

Je me souviens d'une pièce folâtre où se héros devait esquiver certaines questions embarrassantes. La scène se passait dans une villa campagnarde et la fanfare du lieu évoluait dans le jardin.

Le naufrage

Un missionnaire présent au désastre le raconte ainsi: Digo-Suarez, 30 novembre 1912.

Le naufrage du « Salazie »

Un missionnaire présent au désastre le raconte ainsi: Digo-Suarez, 30 novembre 1912.

La dernière séance n'a abouti à rien

Les délégués se sont réunis à 4 heures. La séance a commencé aussitôt.

Adveniat regnum tuum Mercredi 1^{er} Janvier. — GONCONCION Jeudi 2 Janvier. — SAINT MACAIRE

MARDI 31 DÉCEMBRE 1912

La journée

Les ministres et sous-secrétaires d'Etat se sont réunis, à l'Élysée, sous la présidence de M. Fallières.

Le garde des sceaux a fait signer un décret prorogeant pour 1913 le décret du 16 juillet 1912, qui a institué un tableau pour l'avancement sur place des juges du pair de 3^e et de 4^e classes.

Le ministre des Finances a été autorisé par le Conseil à déposer, dès la rentrée de la Chambre, le projet de loi qu'il a préparé, tendant à régler la situation des fonctionnaires civils et militaires titulaires de subventions.

Les ministres ont ensuite procédé à l'expédition des affaires courantes.

Les journaux ont annoncé l'Europe l'anne conglomération générale de l'Albanie est délimitée suivant les désirs autrichiens, qui veulent annexer à l'Albanie d'anciens territoires turcs peuplés de Serbes.

On signale un incident italo-serbe à Durrës.

Le député libéral de Valenciennes, M. D'André, a voulu pas même discuter la session d'André.

La situation européenne est toujours confuse. Le tsar de Russie maintiendra la bleds serbienne sous les drapeaux et l'Autriche ne démolira pas. L'Italie fait certains préparatifs militaires.

La presse allemande apprécie d'abord l'arrivée de M. de Kiderlen-Waechter. Retenons seulement que certains journaux de la majorité considèrent le traité du 4 novembre 1912 comme une simple amorce destinée à nous amener un jour ou l'autre ce qui nous reste du Congo et à ravir aux Belges leur grande colonie africaine.

La Chambre roumaine a voté à l'unanimité 451 millions de crédits militaires extraordinaires.

UNE HEUREUSE DÉCISION

Le Conseil municipal de Saint-Brieuc, après une très longue délibération, a décidé de laisser au clergé de Saint-Michel toute liberté pour faire à l'église les réparations de toute nature.

Le Calendrier des indulgences plénières pour 1913

Le Calendrier doit de toute nécessité être entre les mains de tous les fidèles désireux de gagner plus efficacement les âmes du Purgatoire; il indique chaque jour les indulgences plénières que l'on peut gagner comme membre d'œuvres ou contrées très répandues. Il comprend trois parties distinctes: d'abord, sous le titre de « Indulgences plénières pour chaque jour », et la troisième offrant un calendrier des indulgences plénières pour l'année 1913.

Manuel général pour le Calendrier des indulgences plénières pour le chanoine Auzan: 0 fr. 10; port, 0 fr. 05. Le port resté de 0 fr. 05 pour les deux. Calendrier et Manuel, expédiés ensemble. Maison 25 la Seine Presses, 4, rue Bayard, Paris

Demandez dans toutes les gares La Croix grand format à 2 pages. La Semaine Littéraire. Le Pilote. Le Mois Littéraire et littéraires